

# EZ ZERRAD a tout à gagner!

▶ Le Bruxellois a inauguré son palmarès avec le bronze à l'Euro juniors

▶ En décrochant le bronze aux championnats d'Europe juniors, à Maribor, Naoufal Ez Zerrad a écrit la première ligne de son palmarès international de la plus belle manière. Engagé en -60 kg, une catégorie particulièrement dense, le Bruxellois de

vingt ans a signé un superbe parcours, enfin récompensé...

Depuis le début de sa première véritable saison au plus haut niveau, Nao avait la mauvaise habitude de flirter avec le podium. Cinquième à Lignano, à Kaunas et à Berlin, il n'avait,

jusqu'ici, décroché qu'une médaille (l'or !) à Gdnyia où il avait connu un jour de grâce. Mais rien à voir avec le niveau de cet Euro slovène au cours duquel il ne s'est incliné que face au futur champion d'Europe, l'Azéri Huseynov, victorieux de... Jorre Verstraeten pour l'or.

"J'étais bien préparé, concentré aussi. Et, surtout, mon stress a disparu à l'échauffement ! J'étais donc bien dans ma tête au moment d'aborder mon premier combat, face au Slovène Pahor, que j'ai poussé à la faute. Ensuite, j'ai éliminé l'Israélien Aharon. Face à Huseynov, dont je connaissais les qualités, je me suis dit que je n'avais rien à perdre et notre face-à-face fut plus équilibré que prévu. Finalement, je ne regrette que la fin puisque je me suis incliné alors que le marquoir affichait 0:00. Sur le coup, je me suis demandé si son mouvement était valable. Les arbitres ont jugé que

oui... Dommage parce qu'en prolongation, je suis persuadé que j'avais ma chance."

**RENVOYÉ** aux repêchages, Nao a, alors, écarté l'Italien D'Angelo pour avoir le droit de disputer le bronze au Britannique McDonald, un sérieux client. "Après

**"J'essaie de suivre au mieux mes études."**

toutes mes cinquièmes places, je n'avais vraiment pas envie d'échouer encore au pied du podium. Je me suis donc livré à fond. Et, franchement, je suis très heureux d'avoir décroché cette médaille. Elle tombe bien !"

D'autant mieux que Naoufal Ez Zerrad (20 ans), étudiant en éducation physique à Bruxelles, avait à cœur de prouver qu'il peut combiner ses études supérieures avec le judo de haut niveau. "Je suis souvent parti, en stage ou en compétition. Mais j'essaie de suivre au mieux mes études et on verra bien ce que ça donnera en fin d'année."

Guy Beauclercq



▶ Naoufal Ez Zerrad a décroché le bronze en battant le Britannique McDonald à l'Euro juniors. © FERREIRA

## "N°1 belge ? Encore un rêve pour moi..."

**MARIBOR** Naoufal Ez Zerrad est venu au judo de manière assez insolite... "À cinq ans, j'ai voulu m'affilier à un club d'athlétisme. Mais on m'a répondu que j'étais trop petit et, surtout, trop jeune. Et de revenir l'année suivante... Je me suis, alors, dirigé vers le judo et, en particulier, le Budo Bruxelles, non loin de chez moi, à Laeken." Bien lui en a pris puisque voilà Nao l'un des meilleurs Belges. Mais pas encore le meilleur ! "Avec Flavio Dimarca et Jorre Verstraeten, pour ne citer qu'eux, il y a une fameuse concurrence en -60 kg. C'est pourquoi devenir n°1 belge est encore un rêve pour moi..."

Mais il va de soi que j'ai très envie de l'être, de disputer l'Euro, le Mondial et, forcément, les Jeux. J'espère le réaliser un jour..." En attendant, pas question de brûler les étapes, comme l'explique Cédric Taymans, le DT francophone. "Nao m'a agréablement surpris à Maribor, même si je sais qu'il figure parmi les meilleurs de sa catégorie. Mais il ne conclut pas encore assez souvent en montant sur le podium. Cette médaille de bronze est donc une belle récompense. Mais ce n'est qu'une étape..." Prochain rendez-vous : le Mondial, du 18 au 22 octobre, à Zagreb.

G. B.